



*Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires*



**LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA  
PROVINCIA DE BUENOS AIRES**

**DECLARA**

Su beneplácito por cumplirse el 9no aniversario de la autodeterminación de los pueblos suramericanos convocados en la III Cumbre de los Pueblos del NO al ALCA realizada los días 4 y 5 de Noviembre del 2005 en la ciudad bonaerense de Mar del Plata.

KARINA NAZABAL  
Diputada  
Bloque Frente para la Victoria  
H. C. Diputados Pcia. Bs. As.



## FUNDAMENTOS

La III Cumbre de los Pueblos surgió originalmente como una contracumbre a la IV Cumbre de las Américas, organizada con una consigna clara de oposición a la intención de imponer en todo el continente, el tratado del Área de Libre Comercio Americana, mas conocido por su sigla ALCA, que se basaba en un acuerdo comercial desigual entre los países de la región con Estados Unidos, la principal potencia económica.

Durante las jornadas del 4 y 5 de Noviembre de 2005, miles de personas de diferentes países se juntaron en Mar del Plata para dejar en claro su rechazo a la política belicista y agresiva del presidente norteamericano George Bush, y reclamando la discusión de una agenda social que mejore la calidad de vida de nuestros pueblos.

Mientras en las calles se expresaba el repudio al ALCA, en la Cumbre oficial los presidentes del cono sur, encabezados por Néstor Kirchner, Hugo Chávez, Lula da Silva y Tabaré Vázquez denunciaban a las políticas neoliberales impuestas por el Consenso de Washington durante la década del 90.

Estos presidentes, cumpliendo con el mandato de sus pueblos rechazaron enfáticamente la intención de instalar un modelo de libre comercio que iba a perjudicar claramente a las economías de nuestra región.

Finalmente, en un estadio mundialista repleto de compromiso, alegría y mística revolucionaria, el presidente Chávez, junto a Evo Morales anunciaba oficialmente que el ALCA había sido enterrado en Mar del Plata.

Es por estos fundamentos que le pido a los diputados y diputadas que acompañen el siguiente proyecto de declaración.

KARINA NAZABAL  
Diputada  
Bloque Frente para la Victoria  
H. C. Diputados Pcia. Bs. As.